

RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK	
Nama Peserta didik : Anak 1	Kelas : 1 (Satu)
NIS : 4822	Semester : Genap
Nama Sekolah : SDN UTUNG ASPAL 01	Tahun :
Alamat Sekolah : Jl.Neso gang 33 Sidokuto	Pelajaran : 2018/2019
A. Kompetensi Sikap	
Deskripsi	
1 Sikap Spiritual	Ananda Anak 1 baik dalam ketataan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi dalam beribadah,
2 Sikap Sosial	Ananda Anak 1 baik dalam sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, peduli, percaya diri, kerja sama, dan sudah mampu meningkatkan sikap santun,

Contoh Raport Kelas 2 SD Kurikulum 2013 Semester 1

Keterangan

Contoh Raport Kelas 2 SD Kurikulum 2013 Semester 1: Menyambut Kesuksesan Belajar Anak.

Raport sekolah menjadi salah satu cerminan prestasi dan perkembangan belajar anak-anak kita.

Untuk itu, kami hadirkan Format Raport PTS SD Kelas 2 Semester 1 Terbaru, yang dapat diunduh secara gratis melalui tautan yang kami sediakan di bawah ini.

Baca juga: [Menyelami Keajaiban Matematika: Download Buku ESPS Matematika Kelas 2 SD PDF](#)

Inovasi Terbaru dalam Penilaian Belajar

Format raport PTS SD kelas 2 semester 1 ini tidak hanya sekadar format, namun juga sebuah inovasi dalam penilaian belajar anak-anak.

Contoh Raport Kelas 2 SD Kurikulum 2013 Semester 1

Dengan tampilan sederhana dan mudah dipahami, aplikasi ini memudahkan para guru dan orang tua dalam mengakses dan memahami hasil belajar peserta didik.

Keunggulan Format Raport PTS SD Kelas 2 Semester 1

Mudah diakses dan Diunduh

Unduh secara gratis melalui tautan yang tersedia, sehingga setiap orang tua dan guru dapat mengaksesnya dengan mudah.

Baca juga: [Buku Matematika Kelas 4 SD Penerbit Erlangga PDF, Silahkan Download Gratis!](#)

Sederhana dan Mudah Dipahami

Dengan tampilan yang simpel, format ini dapat dimengerti oleh siapa saja, termasuk para guru, siswa,

dan orang tua.

Membantu Proses Penilaian

Aplikasi ini dirancang untuk membantu proses penilaian hasil belajar peserta didik selama mengikuti ujian di semester satu. Dengan ini, diharapkan pengisian nilai bisa dilakukan dengan lebih efisien.

Cara Penggunaan Format Raport PTS SD Kelas 2 Semester 1

Pengisian Nilai Sederhana

Format ini memiliki tampilan yang sederhana, memudahkan para guru dalam mengisi nilai peserta didik, termasuk penilaian ujian akhir semester seperti UAS, PAS/PAT.

Baca juga: [Download Buku IPA Kelas 4 SD Penerbit Erlangga PDF](#)

Kumulatif dan Akurat

Semua nilai per tema dapat diakumulasikan menjadi satu nilai akhir, yang kemudian dapat menjadi acuan untuk nilai predikat peserta didik.

Download Gratis Format Raport SD Kelas 2 Semester 1

Jangan lewatkan kesempatan untuk meningkatkan efisiensi dalam penilaian dan melibatkan orang tua dalam pemantauan perkembangan belajar anak-anak.

Unduh Format Raport PTS SD Kelas 2 Semester 1 Terbaru secara gratis [di sini](#).

Butuh Revisi? Kami Punya Solusinya

Bagi rekan-rekan yang membutuhkan format raport k13 revisi terbaru, kami juga menyediakan link unduhan untuk memenuhi kebutuhan tersebut.

Kami berharap Format Raport PTS SD Kelas 2 Semester 1 Terbaru ini dapat membantu meningkatkan kualitas pendidikan dan memudahkan setiap langkah penilaian belajar anak-anak.

Terima kasih atas perhatian Anda, semoga bermanfaat!

Kategori

1. PENDIDIKAN

Tags

1. Contoh Raport
2. Contoh Raport Kelas 2 SD
3. Contoh Raport Kelas 2 SD Kurikulum 2013
4. Contoh Raport Kelas 2 SD Kurikulum 2013 Semester 1

- 5. Contoh Raport SD
- 6. Raport SD

Tanggal Dibuat
1 Desember 2023
Penulis
pakguru2022

default watermark